



*Wer im Traum die Erde wandelt
Und im Wachsein danach handelt
Der hat gut geträumt
Der ist unser Freund*

Louis Fürnberg

Im 95. Altersjahr ist in Basel unsere Friedensfreundin

Louise Stebler-Keller

3. 7. 1924 – 12. 2. 2019

verstorben. Louise war eine Friedenspionierin der ersten Stunde und beteiligte sich nach dem Zweiten Weltkrieg gemeinsam mit ihrem Mann Hans Joe Stebler massgeblich am Aufbau der Schweizerischen Friedensbewegung. Sie hat ihr ganzes Leben in den Dienst des Friedens, der Solidarität und der sozialen Gerechtigkeit gestellt und trat unermüdlich ein für die Abschaffung sämtlicher Atomwaffen, für die allgemeine Abrüstung und die Völkerverständigung. Ihr unerschütterlicher Optimismus, dass eine bessere Welt möglich sei, wird uns Richtschnur unserer Tätigkeit bleiben. Ihrer Familie entbieten wir unsere tiefe Anteilnahme.

Schweizerische Friedensbewegung SFB
4001 Basel

Die Abdankung findet am 26. Februar 2019, um 11.30 Uhr in Basel auf dem Friedhof am Hörnli, Kapelle 5 statt.